



*„ für **Ubstadt-Weiher**:
Bewährtes fördern – Neues gestalten.*

#EineFuerUbstadtWeiher

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Stettfeld, Zeutern, Weiher und Ubstadt,
am **18. Mai 2025** entscheiden Sie, wer in den kommenden acht Jahren Bürgermeister Ihrer Gemeinde sein wird. Ich trete für dieses Amt an und werbe um Ihr Vertrauen: Ubstadt-Weiher soll eine lebenswerte, attraktive und zukunftsfähige Gemeinde bleiben! Gemeinsam mit Ihnen möchte ich die Zukunft aktiv gestalten – mit Tatkraft, Fachkompetenz und einem offenen Ohr für Ihre Anliegen.

Ich freue mich darauf, in den kommenden Wochen mit Ihnen ins Gespräch zu gehen!

Warum möchte ich Bürgermeisterin von Ubstadt-Weiher werden?

Ubstadt-Weiher, eine attraktive Gemeinde mit viel Potential - die Lage in einer reizvollen Landschaft, die Größe, die Menschen, das rege Vereinsleben und die anstehenden Aufgaben und Projekte.

Das Amt der Bürgermeisterin ist für mich mehr als ein Beruf – es ist eine Aufgabe mit Verantwortung, Gestaltungsspielraum und viel persönlichem Engagement. Ich bin bereit, meine Erfahrung und meine Kompetenz einzusetzen, um Ubstadt-Weiher mit seinen vier Ortsteilen voranzubringen.

Ubstadt-Weiher soll für alle Generationen lebenswert bleiben – mit einer starken Gemeinschaft und einer zukunftsorientierten Politik.

Als Hauptamtsleiterin trage ich schon heute Verantwortung für zentrale Bereiche der Verwaltung, koordiniere wichtige Projekte und setze mich täglich für pragmatische, lösungsorientierte Politik ein: Seit gut drei Jahren bin ich als Hauptamtsleiterin in Kraichtal in Verantwortung für eine vergleichbar große Stadt, davor war ich, nach Abschlüssen am Karlsruher Institut für Technologie (KIT) und an der renommierten Hochschule für Öffentliche Verwaltung Kehl, Hauptamtsleiterin in Bischweier und Sachgebietsleiterin in Bruchsal.

In meinen rund zehn Jahren als Hauptamtsleiterin habe ich gelernt: Gute Lösungen entstehen, wenn Menschen zusammenkommen, sich austauschen und gemeinsam an einem Strang ziehen.

Meine Arbeit umfasst eine große Bandbreite an Themen – von Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung bis hin zu Bildung und Ehrenamt. Ich trage Verantwortung für 75 Mitarbeiter und ein Budget von rund 12 Mio. €. Dabei sind für mich Transparenz, Verlässlichkeit und Bürgernähe die Basis für eine erfolgreiche Zusammenarbeit.



Liebe Bürgerinnen und Bürger, ich bin bereit für diese Aufgabe!

- ☐ Als Vorsitzende des Gemeinderats möchte ich gemeinsam mit den Ratsmitgliedern tragfähige Lösungen entwickeln und Entscheidungen im Sinne der Gesamtgemeinde moderieren.
- ☐ Als Leiterin der Verwaltung werde ich mit einem kooperativen Führungsstil und einem motivierten Team für Bürgernähe und effiziente Prozesse sorgen.
- ☐ Als Vertreterin von Ubstadt-Weiher werde ich die Gemeinde nach außen stark positionieren und Netzwerke auf kommunaler, regionaler und überregionaler Ebene nutzen.

LERNEN SIE MICH KENNEN:



37 Jahre alt, wohnhaft in Eppingen
Aufgewachsen in Ettlingen und Sulzfeld

Abitur in Bretten

Studium der Europäischen Kultur- und
Ideengeschichte (KIT) & Public Management
(Hochschule Kehl)

Seit 2015 Hauptamtsleiterin

Seit 2021 in Kraichtal Verantwortung für Stadtent-
wicklung, Baurecht, Bildung, Wirtschaftsförderung,
Personal, IT, Bürgerbüro, Ordnungsamt, Feuerwehr,
Kultur und Tourismus.

In meiner Freizeit aktiv in einer Amateurtheater-
gruppe und mit meinem Lebensgefährten beim
Wandern oder Radfahren in der Region unterwegs.

MEINE TÜR STEHT OFFEN – ICH FREUE MICH AUF DEN AUSTAUSCH MIT IHNEN!

*In den kommenden Wochen werde ich viele
Gelegenheiten schaffen, um mit Ihnen ins
Gespräch zu gehen.*

*Besuchen Sie eines meiner Bürgergespräche
oder nehmen Sie direkt Kontakt mit mir auf!*

Ich freue mich darauf, Sie kennenzulernen!

Herzliche Grüße

Ihre Katharina Kimmich



0174-5626447



hallo@katharina-kimmich.de



www.katharina-kimmich.de

